

	おおとり <b>大 鴻</b>	令和4年 11月30日 文責：校長 御手洗 宏昭
---	--------------------	-----------------------------

## これまでの伝統と新しい伝統の橋渡し「origin」をテーマに青垣祭

11月2日(水)に附属中学校の2大行事の一つ「**青垣祭**」がiichiko グランシアタで開催されました。今年度は、「**コロナ禍での新しい形をスタートする**」、「**全員のアイディアや意欲が泉のように湧いてくる**」という思いを込めた「**origin**」のテーマもと、今年度新たに3年生が作成した動画発表、伝統の学級合唱、合唱部、ディベート同好会、アクトクラブの発表があり、**附属中学校新旧の伝統が橋渡しされた一日**になりました。



## お茶の心「和敬清寂」 茶道教室

後藤 宗清先生他4名の講師をお迎えし、**附中の魅力ある教育活動のひとつである茶道教室**を実施しました。お茶の心「**和敬清寂(わけいせいじゃく)**」についてのお話や、座り方、お辞儀のしかた、お茶とお菓子のいただき方を学びました。日常生活で正座することが少なくなったこともあり、しびれをきらす生徒も数名いましたが、**茶道を通して、礼儀作法の基本や、おもてなしの心、感謝の気持ちを表す**ことを学ぶことができました。

## 「あした元気になあれ」人権・同和教育講演会

11月28日(月)、「みえ人権教育・啓発研究会」の代表を務めておられる **松村 智広(まつむら さとひろ)さん**をお迎えし、**人権・同和教育講演会を開催**しました。「人権教育にええかっこはない」と、松村さんは自分の生い立ちから現在までの全てを語っていただきました。

「中学校の時が一番苦しかった。中学時代は傷つきやすいが良いことも沢山ある。」「足を踏んでいる方は痛くないが、踏まれている方は痛い。」等、松村さんのユーモア溢れる話の中、心に残るストレートな言葉一つひとつに**生徒たちは何かを感じ取り、何をしていたかなければならぬかを考える貴重な時間**となりました。



## 実際に「見る」「触る」「探す」 野外観察

1年生が理科の授業の一環として、**野外観察**に出かけました。大分市明野西にある地層の様子や、豊後大野市緒方町草深野での化石発掘、原尻の滝の岩石の特徴等について、**実際に「見る」「触る」「探す」**体験を通して、自然に対する認識をより深めることができました。「**Study Nature, not Books!**」



## ◇◇◇ 12月の行事予定 ◇◇◇

- 12/1 (木) 3年 学年末考査 ～12/2 (金)  
2年 修学旅行 ～12/3 (土)
- 12/2 (金) 3年 三者面談 ～12/16 (金)
- 12/5 (月) 2年 振替休業日
- 12/6 (火) 学年朝会  
3年 オンライン英会話  
2年 修学旅行解散式
- 12/7 (水) 中間考査部活休み ～12/14 (水)
- 12/8 (木) 2年 心の教育
- 12/13 (火) 全校朝会
- 12/14 (水) 1・2年 中間考査
- 12/15 (木) 校内研
- 12/19 (月) 3年 福岡県香椎第二中学校交流会  
1・2年 PTA
- 12/20 (火) **Casual Day**  
学年朝会  
校内推薦委員会
- 12/21 (水) 校内研
- 12/22 (木) 生徒会専門委員会
- 12/23 (金) 全校朝会  
授業終了日
- 12/24 (土) 冬季休業 ～1/9 (月)

